
令和２年度 第３回学校関係者評価委員会 

兼 信頼される学校づくりのための委員会 
 

◎日 時   令和３年１月２１日（水）  １５：３０～１６：１０ 
 

◎会 場   総合学館２階 C２４教室 
 

◎参加者   評価委員・校長・教頭・事務長・４部主任・学年主任・学校評価係 
 

◎会 順 

 15：30～開会のことば・校長より 

 15：35～資料説明 

 15：40～意見交換 ア 学習活動発表会 イ 信頼できる学校づくりに向けて 

 16：10～閉会のことば 
 
◎質疑・意見交換の主な内容（まとめ） 

 １ 学習活動発表会について 
・(感想) 年々研究内容が深くなっており，LGBTQ の発表は特に良かった。社会に出てからも役

立つ知識のため，生徒にとっても良い勉強になったと思う。他の生徒たちの研究も調査

だけでなく今後の生活に活かすように指導をお願いしたい。 
・(質疑) どのように発表者を選んだのか。  
(回答) 近いテーマごとにグループ化しており，そのグループから１班ずつ発表  
    者を選んでいる。 

・(感想) 「食の与える影響～アスリートの体を作る～」など自分たちのことを話しているのが魅

力的だった。LGBTQ の発表は素晴らしかった。 
・(感想) 発表会の聴く態度が良かった。うなずきながらメモをとっている生徒もいた。１班 10 

分くらいの発表で画像が多い発表だったが，劇や動画を取り入れ，各班発表時間を長くし

たり，ブースごとの発表などで班ごとに競争心を持たせたりすると，より深みでるのでは

ないか。プレゼンテーション能力などより表現力を育成してはどうか。 
 ２ 信頼できる学校づくりについて 

･(質疑) ３年生のコメント欄について，何か対策などをとっているのか。  
(回答) 卒業に向けて職員で見守っている。 

･(意見) あんしんメールは便利ではあるのだが，保護者への配布プリントを確実 

に届けるような関係性を築けないのか。 

･(意見) OBG 講話を取り入れてはどうか。中学生やその保護者へ枕崎高校の話を 

する場を設定してほしい。中学校でも教育課程の編成に取り組んでいるの 

で，その際は協力してほしい。 

･(意見) 一人でも多くの生徒に入学してほしいため，枕崎市の中学校にも協力し 

てほしい。 

･(質疑) ２年生のコメント欄について，どのようなことを言っているのか。 

(回答) 一部の生徒のことだと思われる。 

 


